



授業参観・懇談会・作品展

9月10日(火)の授業参観と懇談会や、5日から10日の夏休み作品展には、たくさんの方に御来校いただきありがとうございました。

1年生は国語科、2年生は算数科、ひまわりは自立活動、3年生は算数科、4年生は図画工作科、5年生は算数科、6年生は外国語科の授業でした。参観された保護者様から、「昔とやり方が違うのですね。」という声をいただきました。真剣に御覧いただき、とても嬉しくなりました。例えば算数科で言うと、最終的な筆算の仕方などは変わっていないのですが、そこに辿り着くまでの考え方や方法が以前とは違っているかもしれません。また、外国語科や総合的な学習の時間などは、私たちが小学生の頃は存在しなかった教科です。このように、時代とともに学校教育もどんどん変わっていきます。常に最新の指導ができるよう、私たちもアップデートするために努力していきます。



そうきんをいただきました

9月18日(水)に、老人クラブの〇田会長様と女性部の〇立様と〇様と〇尾様が来校され、雑巾を寄贈してくださいました。ミシン縫いではなく、すべて手縫いをしてくださったそうです。それは、子どもたちが絞りやすくするためだそうです。さらには、低学年の児童が絞りやすい大きさのものもいただきました。細やかな心遣いに感激しました。毎年いただいております。3学期に使わせていただいております。ありがとうございます。



熱中症対策について

毎日本当に暑いんですね。朝の外遊びの段階で、すでに暑いんです。それでも子どもたちは元気に遊んでいます。とてもたくましいです。そんな子どもたちの気持ちを大切にしたいことと、自分の体の調子を自分で管理できるようになってほしいことから、外遊びの制限はしていません。とは言え、子どもたちに任せっぱなしというわけでもありません。職員室で、「暑さ指数」を確認し、放送で水分補給を呼びかけたり、日陰で休むことをすすめたり、場合によっては早めに教室に戻したりと、職員が連携し合って対策を講じています。そんな先生方を頼もしく感じます。御家庭でも、暑さ対策について話していただけるとありがたいです。

夏休み中の歯みがき

本校では、夏休み中、歯みがきに楽しく取り組むことができるよう、保健室から「歯みがきカード」を発行しています。今年はなんと、「朝・夜 毎日しっかりみがいた」児童が81%でした。昨年の67%から14%もアップです。とてもうれしいことでした。養護教諭からの繰り返しの指導や児童の意識の向上、そして、各御家庭でのお声かけなど、みんなの気持ちが一つになった結果だと思います。ありがとうございます。

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。